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今年もよろしくお願い致します
澄み切った青空のもと、新たな年がスタートしました。この年始は

子ども達にとってもご家族にとっても心温まる穏やかな時間を過ごさ

れたことと思います。

さて、新型コロナウイルス感染症が国内で確認されてから丸２年に

なろうとしています。経済、文化、教育、人々の生活等への影響がこ

こまで長期化することを、当時は予想できませんでした。コロナ禍前より世の中ではめま

ぐるしい変化に対応していくことを求められ「世界は予測不可能な時代に入った」と言わ

れていましたが、正解が見えない中、その都度回答を求められてきたコロナ禍はその最た

るものなのでしょう。コロナが収束したとしても、これからの社会では「問題解決力」「創

造力」が求められることに変わりはありません。学校では授業を始め学級活動、行事、生

徒会自主活動等の教育活動を通して、子ども達のこういった力を育てていく所存です。子

供達個々の力を育むためにも、集団の力がその土壌として大切なことは言うまでもありま

せん。高浜中学校は学校教育目標のもと、常に団体戦の心構えで歩みを進めて参ります。

まだまだコロナへの対応は続きますが、三年間の中学校生活が豊かな学びになりますよ

う、教職員一同「問題解決力」「創造力」を発揮して教育活動に取り組んで参りますので、

変わらぬご理解とご協力をお願い致します。

今年が保護者、地域の皆様にとって素晴らしい一年になりますよう、心からお祈り申し

上げます。

3学年薬物濫用防止講演会
冬休み前の１２月２１日（火）６校時に３年生対象の薬物乱用防止講演会を開きました。

ダルク湘南から講師をお迎えしての講演は、講師ご自身の経験も踏まえた、迫力のある説

得力のあるもので、生徒の皆さんはもちろん我々教員も深く考えさせられました。

睡眠導入剤など身近な薬品も、不安から飲み続けてしまい大量摂取につながって依存症

になる恐れがあること、また外国では大麻を合法とする国や地域もあり留学等の際に勧め

られることがあること、少しくらいなら止められると思っていたのが止められず生活の破

綻につながってしまうこと等、お話しくださいました。

また薬物に手を出してしまって、止められるか止められないかの分かれ道

は、相談できるかできないかの差であること、家族や身近な人が一番良いの

だけれど、保健所でも市役所でもダルクでもいいし、匿名でも構わない、と

にかく電話してほしい。そして、勧められてしまったときの断り方は「わー

っ！！」と大きな声を出して明るい方や人が大勢いる方へ逃げること、等々

を教えていただきました。

貴重な学びの一時間でした。
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ＰＴＡ本部役員の皆さんとお話ししました
私自身が本校ＰＴＡ活動をほとんど経験できていない反省から、本部役員の皆さんのお

話を伺う機会を１２月２０日（月）に持ちました。皆さんととても活発に和やかにお話し

できたことは大変有意義で、学校や生徒達への思いを伺うことができて嬉しく思いました。

コロナ禍で例年通りの活動ができませんでしたが、ＳＮＳ等活用して作業を進めていた

委員会もあったこと、また今後に向けてもＩＣＴを活用した仕事のスリム化や、ＰＴＡ室

の整備、会費の有効活用、総会の持ち方等、話題は多岐にわたりました。

何より子ども達の３年間を支えていくための活動、ＰＴＡ組織のあり方について温かい

お気持ちをうかがえたことは有難い限りでした。

今後も、保護者の皆様と会って様々なご意見がいただけることを楽しみにしております。

３年生の面接練習を進めています
１２月から、入試に向けた面接試験練習を学活、総合、昼休み、放課後等

におこなっています。志望理由や中学校生活についてしっかり伝えられるこ

とはもちろんですが、義務教育終了にふさわしいマナーやモラルが身につい

ていることが求められます。これらはすぐに身につくことではなく、普段の

生活が大切です。挨拶や言葉遣い、立ち居振る舞いなど意識して準備をお願

いします。

少しでも気持ちよい学校に！
冬休み中に用務員さんが校内のペンキ塗りをしてくださいました。今回は西側昇降口や

西階段１階～２階壁面が対象です。武田さんの丁寧で迅速なお仕事ぶりは、まさに職人技

です。おかげで気持ちよく新年が迎えられました。用務員さん有難うございました。

学校評価アンケートご協力有難うございました
年末のお忙しい時期にご協力いただきまして有難うございました。学校では現在今年度のま

とめの時期に入り、様々な検討や見直しを進めています。学校評価につきましても検討し、来年

度の学校運営に活かして参ります。


